

EDITIONS DE CHAQUE JOUR
Bordeaux, 8, rue de Cheverus. Téléphone 2-32

BORDEAUX, 8, rue de Cheverus. Téléphone 2-32
PARIS, 8, boulevard des Capucines. Téléphone 4-9 133-27

TARIF DES INSERTIONS (CHIFFRE D'ORDRE)
Annonces ordinaires par ligne de 36 lettres...

PRIX DES ABONNEMENTS
France et Colonies, 6 francs par an...

Le Rôle de notre Marine

Les conditions qui régissent le rôle de notre marine dans cette guerre sont à la fois politiques et militaires. Il faut les avoir constamment présentes à l'esprit quand on est tenté de se plaindre de l'effacement de notre action maritime...

EN GRANDE BRETAGNE



BLESSES BELGES ET ECOSSAIS EN CONVALESCENCE

LES SOUS-MARINS allemands ET L'ESPAGNE

Nous recevons la lettre suivante de notre correspondant particulier de Bilbao:
« Bilbao, 11 août. »

L'OMBRE DE SKOBELEF

Les soldats russes ont dit, on a passé l'ombre de Skobelef, l'âme blanche sur un cheval blanc...

RASSURANTES DÉCLARATIONS du sénateur Béranger

Paris, 13 août. — Le sénateur Henri Béranger, rapporteur de la commission de l'armée, qui revient d'un voyage où il avait été délégué par la commission sénatoriale de l'armée pour contrôler avec MM. Paul Doumer, Charles Humbert et Jeanneux, les impressions de nos quatre grands postes de l'Est...

Un Baiser d'Alsacienne

On a arrêté deux jeunes filles alsaciennes qui avaient envoyé un baiser à des prisonniers français. Le Strasbourg Post écrit péremptoirement:
« C'est avec raison que la police a agi sans hésitation et les a immédiatement emprisonnés en prison. Une telle attitude ne peut pas être assez sévèrement condamnée, et si les deux jeunes demoiselles n'ont probablement pas eu conscience de la portée de ce qu'elles ont fait, c'est sans doute grave défaut de leur éducation et elles sont à regretter amèrement. Ce qui vaut mieux, et c'est même la meilleure punition, en ces circonstances, c'est de publier les noms de pareilles gens; il s'agit de la fille de l'instituteur Gross et de la fille du boucher Brody. »

AU CAMP DE GRAFENWHOR

Le monument élevé par les prisonniers français du camp de Grafenwohr à la mémoire de leurs camarades morts en captivité, et dont nous parlons récemment, devait naturellement étonner certains Français.
« Pour les couvrir, dit le Figaro, les prisonniers eurent l'idée d'organiser une grande fête et l'un d'eux, M. F.-J. Bonjean, professeur de littérature, directeur du Cahier des Poètes, membre de la Société des auteurs et compositeurs, écrivit un fort beau poème de circonstance qu'on imprima à Nuremberg et qui eut, paraît-il, un énorme succès. »

La Petite Gironde publiera un dessin INEDIT de WILLETTE

SUR LE FRONT



LE DEPART D'UNE RECONNAISSANCE EN AUTOMOBILE



Photo MEURISSE

Le Peuple boche est étonnant!

Bien des Français s'efforcent et s'efforcent encore de déclarations stupides et boursouflées qui lancent de temps en temps les sommets allemands. Car nos gazettes continuent à en donner les extraits les plus caractéristiques...

Autour de l'Ecole

Les Vacances des Écoliers rémois
On sait — nous l'avons dit ici, il y a plusieurs mois — que l'ingéniosité du directeur de l'école primaire, M. Viviani, notamment de son chef, l'inspecteur primaire Forsant, a trouvé le moyen de continuer à donner l'enseignement primaire aux jeunes enfants restés avec leurs familles dans la cité à peu près quotidiennement bombardée.

FAUSSES NOUVELLES

Les « Münchener Neuesten Nachrichten » ont « Génère un correspondant bien mal informé. Ce correspondant leur télégraphie: « Pour empêcher la démoralisation des troupes, qui subit fatalement la chute de Varsovie, le général offre à ordonner le secret le plus complet sur la catastrophe. Il a donc interdit désormais tout envoi de journaux à l'armée. »

Le Pain National

La commission sénatoriale des finances vient de tenir une importante séance sous la présidence de M. Peytral. Au cours de cette séance, MM. Viviani, président du conseil; Thomson, ministre du commerce, et Chapsal, directeur au ministère du commerce, ont été entendus au sujet du projet de loi sur les blés et le ravitaillement de la population civile, voté la semaine dernière par la Chambre.

LES SOUS-MARINS allemands ET L'ESPAGNE

Nous recevons la lettre suivante de notre correspondant particulier de Bilbao:
« Bilbao, 11 août. »

La Veillée des Armes

Marié Pourat tamponnant ses paupiers avec le coin de son tablier. Elle dit:
« Cette fille, il y a bien des années qu'il en seront jalouses, dans quelque temps. »

LES SOUS-MARINS allemands ET L'ESPAGNE

Nous recevons la lettre suivante de notre correspondant particulier de Bilbao:
« Bilbao, 11 août. »

LES SOUS-MARINS allemands ET L'ESPAGNE

Nous recevons la lettre suivante de notre correspondant particulier de Bilbao:
« Bilbao, 11 août. »

LES SOUS-MARINS allemands ET L'ESPAGNE

Nous recevons la lettre suivante de notre correspondant particulier de Bilbao:
« Bilbao, 11 août. »





